



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Reunion : RFO

Question écrite n° 16854

Texte de la question

M Andre Thien Ah Koon appelle l'attention de Mme le ministre delegue aupres du ministre de la culture, de la communication, des grands travaux et du Bicentenaire, charge de la communication, sur les carences de RFO Reunion a l'occasion de la commemoration du 14 Juillet. En effet, alors que le defile de Jean-Paul Goude etait diffuse sur quatre-vingts chaines internationales, cette manifestation n'a pas ete programme en direct sur la station regionale de RFO Reunion qui s'est contentee d'une retransmission en leger differe. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer son sentiment sur cette affaire.

Texte de la réponse

Reponse. - Il convient de remarquer que la diffusion en direct du defile de Jean-Paul Goude s'est effectuee en metropole dans la nuit du 14 au 15 juillet, de 21 h 40 a 2 heures, heure de Paris. Il etait 23 h 40 a la Reunion au demarrage du defile : le lancement en direct et la diffusion de cette manifestation, theoriquement possible, aurait donc eu lieu de 23 h 40 a 4 heures, heure locale, mais n'aurait peut-etre pas eu l'audience qu'elle a obtenue a partir du lendemain. Ainsi, le programme a-t-il bien ete achemine vers les DOM par satellite dans la nuit, pour diffusion possible a la Reunion, a partir du samedi 15 juillet a une heure de grande ecoute.

Données clés

Auteur : [M. Thien Ah Koon Andr](#)

Circonscription : - Non-Inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16854

Rubrique : Dom-tom

Ministère interrogé : communication

Ministère attributaire : communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 août 1989, page 3765